

Ce que l'on vit déjà :

4 élèves de plus par classe par rapport à la moyenne des pays de l'OCDE.

1 jour de carence en cas d'arrêt maladie.

6 gestionnaires pour 1 000 agent-es .

Augmentation du nombre d'élèves par classe au collège en 20 ans de 24,2 à 25,9.

Augmentation du nombre d'élèves par classe au lycée en 20 ans de 27,7 à 30,3.

Déficit de personnels médico-sociaux : 900 médecins et 8 000 infirmières pour 12 millions d'élèves.

Moins de 20 % de élèves de 6 ans passe la visite médicale obligatoire.

Perte de salaire et d'ancienneté lors d'absences pour rdv médicaux.

Absences non remplacées dans la plupart des établissements.

Ce qui nous attend si nous ne réagissons pas :

Plus de 4 000 suppressions de postes

Suppression de la Garantie Individuelle du Pouvoir d'Achat.

3 jours de carence en cas d'arrêt maladie.

Gel du point d'indice.

Liquidation du statut général des fonctionnaires.

Suppression de près de 750 postes de remplaçant-es.

Diminution de 10 % du traitement versé pendant un congé maladie.

Alignement par le bas des conditions de versement de la pension de réversion sur celles du privé.

